



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

De interés legislativo la 14ª edición de la "Fiesta del Asado Pampeano" que se realizará los días 2 y 3 de marzo del año 2024 en la localidad de Juan Eulogio Barra, distrito de Adolfo Gonzáles Chaves.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.



PABLO DOMENIGHINI
Diputado
H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La Fiesta del Asado Pampeano año a año se lleva adelante en la localidad de Juan Eulogio Barra y es coincidente con su aniversario que en este 2024 celebra su 115 aniversario de fundación. Esta festividad ya es tradición en el distrito de Adolfo Gonzáles Chaves y tiene una extensa trayectoria incluso con reconocimiento en la zona.

Comenzó a realizarse en el año 2010 con la conformación del Grupo de Turismo Cambio Rural "Raíces Pampeanas" y con el acompañamiento de un programa del INTA, teniendo como principal objetivo preservar la costumbre y tradición del asado criollo, además de promover el turismo rural.

La misma consiste en un concurso de asadores con participantes de la Provincia de Buenos Aires y distintos puntos del país. La inscripción consta de 20 cupos y puede ser individual o en parejas.

Cada año, en el marco de la celebración, se realizan diversas actividades además del concurso de asadores, tales como feria de artesanos, desfile de instituciones y centros tradicionalistas, fogones populares, sobremesa folclórica con el Pericón Nacional, presentación de artistas y espectáculos de danzas, entrega de premios a los asadores ganadores, entre otras.

La Fiesta del Asado Pampeano, vale mencionar, ha sido oportunamente declara de Interés Municipal y de Interés Turístico Provincial por la Secretaría de Turismo de la Provincia de Buenos Aires en el año 2012. Además, como fiesta gastronómica formó partes de Fiesta Raíz realizada en Tecnópolis en el año 2013 y se hizo presente a través del Municipio en la Feria Internacional de Turismo (FIT) en los años 2013 y 2023.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Es por su trayectoria y la importancia que tiene dicha celebración para el distrito de Adolfo Gonzáles Chaves, la región y el turismo rural en la Provincia de Buenos Aires, que solicitamos a los Sres. y Sras. legisladores y legisladoras acompañen la presente iniciativa.

PABLO DOMENICHINI
Diputado
H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.